



VIVRE LA PAROLE

4^e dimanche de Carême

Fiche activité

Prière et atelier d'écriture

La Bible c'est le livre des Chrétiens, comme une bibliothèque pleine de livres qui racontent l'histoire des hommes et comment ils ont appris à connaître Dieu.

Lire la bible c'est comme écouter la parole de Dieu. Dans la bible, il y a des prières appelées psaumes. On peut prier dans le secret de son cœur, en silence, ou bien dire des mots que d'autres disent aussi. On peut aussi inventer sa prière pour dire ses joies, ses peines, sa vie de tous les jours.

Voici une prière que tu peux dire si tu en as envie :

« Aujourd'hui j'ai décidé d'essayer de vivre en étant meilleur qu'hier.
Pour cela je peux : habiller mes lèvres de joie,
mes mains de partage, mon cœur d'amour,
mes paroles de douceur, mes oreilles d'écoute.
Merci Seigneur pour la force que tu me donnes. »

Tu peux aussi écrire une prière, en te posant au calme, et en pensant à ce que tu as vécu ces derniers jours...

Exemples :

Je pense à offrir un sourire à ceux que je rencontre...

Je pense aux petits moments de bonheurs vécus cette semaine...

Je dis merci pour ces bons moments passés...

Je prie pour quelqu'un que j'ai du mal à aimer... Aide-moi mon Dieu à ouvrir mon cœur.

J'ai rendu service à quelqu'un... Je dis merci car cela m'a apporté de la joie.

Aujourd'hui j'ai fait attention à ne pas gaspiller..... pour respecter la planète et ses habitants.

Je remercie le Seigneur pour m'avoir inspiré.



On cogite, on discute :



Connais-tu la Bible ? As-tu déjà eu l'occasion d'entendre des textes de la Bible ?
Connais-tu d'autres livres sacrés ?